



2. Adventsonntag

10. Dezember 2023

Dank: Ein herzliches Vergelt`'s Gott an die Goldhauben-, Kopftuch- und Hutgruppe für die Spende von € 1.000,- für pfarrliche Belange.

Bußfeier: Zur Bußfeier im Advent sind alle am kommenden Donnerstag, den 14.12. um 19.00 Uhr eingeladen.

Bibelrunde: Die nächste Bibelrunde ist am Dienstag, den 12.12. um 17 Uhr im Pfarrhof.

Mütterrunde: Die Mütterrunde trifft sich am Donnerstag, nach der Bußfeier, im kleinen Pfarrsaal unter dem Motto „Adventszeit – Teezeit“.

Frühschicht: Am Samstag, 16.12., sind alle um 6.00 Uhr Früh in die Pfarrkirche zur Frühschicht im Advent eingeladen. Bitte warm anziehen! Anschließend gibt es im kleinen Pfarrsaal ein Frühstück.

MinistrantInnen: Bei der Familienmesse am nächsten Sonntag um 10 Uhr erfolgt die feierliche Aufnahme der neuen Ministrantinnen und Ministranten in die Gemeinschaft der Ministranten. 1 Element beim Gottesdienst wird vom Kinderliturgiekreis gestaltet.

Erstkommunion: Am Sonntag, 17.12., ist Anmeldeschluss für die Erstkommunion.

Sei so frei: Am nächsten Wochenende führt die Katholische Männerbewegung die Adventaktion „Sei so frei“ durch. Dazu liegen in den Bänken Sackerl auf, welche bei den Gottesdiensten nächstes Wochenende mit ihrer Spende eingesammelt werden. Eine steuerliche Absetzbarkeit ist entweder mit dem beiliegenden Erlagschein im Pfarrblatt oder bei Barspenden durch Eintragen in eine Spendenbestätigungsliste in der Sakristei oder im Pfarrbüro möglich.



Konzert: Im Rahmen des Stadtadvents lädt der Lionsclub Laakirchen zum Adventkonzert am Samstag, 16.12., um 17 Uhr in die Pfarrkirche herzlich ein. Es spielen das Mundharmonika-Ensemble „Quintessenz“ und das Posaunen-Quartett „LBL“ der Landesmusikschule Laakirchen. Der Reinerlös dieser Veranstaltung wird vom Lionsclub ausschließlich für Bedürftige aus der Region verwendet.

Sternsingen: Mit Weihnachten rückt auch die Sternsingeraktion am 3., 4. und 5. Jänner näher. Dafür brauchen wir viele, die mitmachen: natürlich viele Kinder – aber auch Jugendliche und Erwachsene als Begleitpersonen, als Unterstützer im Pfarrhof – oder als eigene Erwachsenen-Gruppe, da es immer schwieriger wird, das gesamte Gebiet abzudecken. Wir suchen auch wieder Familien, die eine Sternsingergruppe zu Mittag verköstigen. Wer mitmachen oder mithelfen will – bitte im Pfarrbüro oder bei Pastoralassistent Martin Mitterwallner melden. Ein direkter Anmeldelink und Infos sind auch auf unserer Homepage zu finden. Wir freuen uns über alle, die dabei sind! Zur Info – am 27. Dezember ist um 10 Uhr im Pfarrheim Sternsingerprobe und fixe Einteilung.